

Certification ergonomique

Dans le cadre de revues de conception des fauteuils ergonomiques multi-tâches de la compagnie Artopex, une équipe de recherche universitaire et qualifiée a réalisé des études, présenté des recommandations et fait les évaluations des fauteuils résultants.

C'est ainsi que le docteur Charles Côté, Ph.D. en ergonomie du travail, et son équipe certifient et recommandent les fauteuils de la compagnie Artopex.



Charles Côté Ph.D
Ergonome et kinésiologue

Les séries de fauteuils visés par cette recommandation sont les suivantes :

- Dotcom
- Loveflex
- Vortex

Ces séries se distinguent entre autre par :

- Bonne posture de travail.
- Ajustement simple.
- Minimise la fatigue en favorisant la circulation sanguine.
- Confort des principales régions sollicitées pour la posture assise.
- Des données anthropométriques permettant d'intégrer entre 90-95% des segments corporels des usagers de différentes grandeurs.

